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　六稜同窓会の皆様、パンデミック下でのオリン
ピック開催となりましたが、今夏をいかがお過ご
しでしょうか。
　新型コロナウィルスに罹患された方々には、心
よりお見舞い申し上げますと共に、医療従事者の
皆様方には、心から感謝申し上げる次第です。
　オリンピックの感動もさることながら、今年の
2月にテレビ東京の番組「THE名門校！日本全国
すごい学校名鑑」で、北野高校が取り上げられ、
放映されたのをご覧になられたでしょうか。副題
は―大阪の名門「北野高校」人材の作り方に迫る
―でした。4年連続京大合格者日本一であり、そ
して錚々たる卒業生を輩出していることについ
て、出演されている先輩の方々が当時の様子につ
いて語られ、また母校現役生の生の姿も垣間見る
ことが出来て、楽しい番組でした。
　そして、二重縄跳び、水泳大会、断郊競走の話
にも触れられ、何事にも全力で挑戦することが、
北野の誇るべき伝統であると締め括られていまし
た。
　番組を観ていて、自分が北野高校に通っていた
3年間について、先生方、友人達、クラブ活動、
行事、勉強の事などが思い出され、過去と現在が
重なり、不思議な感覚に落ち入りました。
　同窓生として誇らしく思える時間を過ごし、改
めて先輩、同輩、後輩、現役の方々に恵まれてい
ることに感謝します。
　さて、ここで、この3月にスタートしました創
立150周年記念事業の募金活動状況についてお話
しさせていただきます。7月末現在、1768人、総
額130百万円となっております。
先ずもって、募金にご協力いただいた方々に御礼
と感謝を申し上げます。本当に有難うございました。
　昨年末のコロナ禍で、思うような同窓会活動が
叶わなかった中、募金委員の方々をはじめとして
様々な方のご尽力をいただき、誠に有難うござい
ます。私は、来春までにこのパンデミックが収束
することを念じており、それからが募金活動の本
番と思っております。来年には、クラス会、同期会、
クラブOBOG会などで、顔を合わせ、共に語らい、
食事をし、酒を酌み交わし、笑い合える交流が出
来るものと信じております。
　ぜひ、今から計画していただき、全同窓生が募

金活動にご参加されま
すよう、お願い申し上
げます。
　東京六稜会では、5人以上の仲間を集め、企業別・
業種別・地域別六稜会の設立をよびかけています。
こうしたコミュニティの広がりが大切です。現在、
24千名同窓会会員がいらっしゃいます。お一人で
も多くの方のご参加、ご協力を頂けますことを切
に願っております。髙い山ほど、裾野は広いと言
われますように、「裾野広ければ、山高し」を念頭
に置き、全員参加を目指していく所存です。
　ところで、皆様は「ハチドリのひとしずく」と
いう南米アンデス地方の先住民に伝わるお話をご
存知でしょうか。その一文をご紹介いたします。
　『森が燃えていました。森の生きものたちは、
われ先にと逃げていきました。でも、クリキンディ
という名のハチドリだけは行ったり来たり、嘴で
水のしずくを一滴ずつ運んでは、火の上に落して
いきます。動物たちがそれを見て、「そんなこと
をして、いったい何になるんだ」といって笑って
います。クリキンディはこう答えました。「私は、
私にできることをしているだけ」』
　さて、物語の中のあの森は、その後どうなった
のでしょう？この物語の続きは、あなた自身が描
いて下さいと問いかけています。あの燃えていた
森は、この世の中を覆っている闇の事かもしれな
いとクリキンディは教えてくれているのです。戦
争、飢餓、貧困、差別、環境問題、パンデミック等。
私達一人一人は、小さいハチドリの力に過ぎない
かもしれませんが、無力感やあきらめを吹き払い、
しっかりと目を開き、問題と向き合い「私にでき
ること」について考え、行動し、それらを積み重
ねていくことができるとしたら、燃えている森の
「火」を消す力にだってなれるかもしれません。仲
のいい友達、良きパートナー、善きメンバーに伝
言ゲームのように協力の輪が必ず広がります。募
金活動を始めた時に、この「ハチドリのひとしず
く」という物語が思い浮かびました。どうか、お
一人お一人の小さな実行力と、伝統の六稜魂を発
揮していただき、募金活動を全員参加で臨んで頂
きますよう、重ねてお願い致しますと共に、皆様
のますますのご健勝を祈念申し上げます。

裾野広ければ、山高し
六稜同窓会　会長　野 村 正 朗（82期）
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　六稜同窓会の皆様には、平素より母校の教育活
動に深いご理解と物心両面にわたるご支援を賜
り、厚く御礼を申し上げます。
　私は、本年4月より前任の萩原校長先生の後を
受け、校長を務めさせていただいております天野
誠でございます。どうぞ、よろしくお願いいたし
ます。昨年度までは、旧2学区にございます大阪
府立千里高等学校の校長を務めておりました。千
里高校もスーパーサイエンスハイスクール（SSH）
やスーパーグローバルハイスクール（SGH）の指
定を受ける素晴らしい学校でしたが、この度、私
立の高等学校も含めて全国の高等学校の雄であ
り、府内の中学生の憧憬の的である北野高校の校
長を引き受けることは誠に光栄なことであり、そ
の責任の重さに身の引き締まる思いであります。
　さて、この挨拶文を執筆している6月末日現
在、大阪府にはまん延防止等重点措置がとられ
ており、まさにコロナウイルスの脅威にさらされ
ています。大阪の雰囲気はどんよりとした活気の
ないものになっています。皮肉にも今回の出来事
で現代社会はまさにグローバルであるということ
を痛感しました。外国で生じた変異株が次の瞬間
には日本において感染者を出しています。今、日
本でも英知を集めて、必死でワクチンや治療薬を
開発しようとしていますが、未だ実用化に至って
おりません。コロナウイルス感染症に伴う甚大な
影響は広範で長期にわたるために、感染症が終息
したポストコロナの世界は、新たな世界、いわゆ
る「ニューノーマル」へと移行するといわれてい
ます。ニューノーマルな社会においては個人で解
決できることは少なく、みんなが力を合わせて困
難を乗り越えていく課題がほとんどでしょう。そ
んな社会の中で生徒一人ひとりには自分の幸せと
ともに社会全体が幸せになるウェルビーイングの
実現をめざしてほしいものです。この幸せの実現
には経済だけではなく、精神的な豊かさや健康も
必要です。まさに本校の伝統である文武両道の精

神を継承発展していくことこそが求められていま
す。本校の生徒には未来のトップリーダーとし
て、広い視野と深い知識を持ったバランスの取れ
た豊かな人間性のある人物へ育ってほしいと願っ
ています。そのためには日々の授業はもちろんの
こと、学校行事、部活動、課題研究等も欠かせま
せん。さきの教育再生実行会議第12次提言にお
いてはSTEAM教育の重要性が説かれました。従
来のSTEM教育（科学・技術・工学・数学の教育
分野の総称）に加え、芸術、文化、生活、経済、
法律、政治、倫理を含めた広い範囲（Liberal Arts）
でA を定義し、推進することが学習の基盤になる
とされたのです。芸術的な感性も生かし、文理の
枠を超えて教科等横断的な視点に立って課題解決
を図ることが重要になってきています。本校にお
いても昨年度は、六稜祭、修学旅行等、多くの学
校行事が実施できませんでした。また最後の大会
やコンクールの参加がかなわず、中途半端な形で
部活動を終えざるを得なかった卒業生も数多くい
ます。STEAM教育の観点からも今年度はなんとし
てでも多くの学校行事や部活動等を保障しようと
考えています。本校はいつの時代においても各分
野におけるトップリーダーを輩出してきました。
現代においても校風は変わっておりません。進学
実績は大きく向上しています。昨年度は現浪合わ
せて、95名の京都大学合格者を輩出し、4年連続
京都大学合格者トップの地位を守りました。まさ
に「北野から日本の、いや世界のトップリーダー
へ」という、言葉どおりの躍進と言えます。
　六稜同窓会の皆様には、人的資源・物的資源の
両面から今後もお世話になります。いつまでも皆
様の誇りうる学校でありたいと願っております。
諸先輩方の一言一言が本校の生徒の更なる飛翔へ
の礎になります。北野高校の伝統をいつまでも、
引き継いでいくために今後とも、ご支援を賜りま
すことをお願いして、私の挨拶とさせていただき
ます。

北野から日本の、
いや世界のトップリーダーへ

大阪府立北野高等学校　校長
六稜同窓会　名誉会長　天 野 誠
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（円）
科　　目　 2020年度予算 2020年度決算 備　考

収　入　の　部
1 入会金収入 960,000 936,000 312名×3,000円
2 年会費収入 17,100,000 16,338,000 当年度分
3 総会費収入 1,000,000 0
4 寄付金収入 600,000 950,100
5 利息収入 0 92
6 会館維持協力金 800,000 330,200
7 同窓会記念品売上他 250,000 173,699
8 広告掲載協力金 2,000,000 1,770,000

収　入　合　計 22,710,000 20,498,091
支　出　の　部

1 運営費 11,830,000 8,968,095
（ 1 ）人件費 6,000,000 4,887,475
（ 2 ）旅費・交通費 1,300,000 695,160
（ 3 ）通信費 350,000 257,866
（ 4 ）印刷・事務用品費 1,800,000 1,892,589
（ 5 ）什器・備品 50,000 39,987
（ 6 ）会議費 130,000 69,682
（ 7 ）総会費 1,000,000 0
（ 8 ）慶弔費 150,000 116,500
（ 9 ）会費払込手数料 850,000 924,727
（10）同窓会記念品製作費 100,000 0
（11）雑費 100,000 84,109

2 広　報　費 6,500,000 6,096,589
（ 1 ）WEB関連費 900,000 670,421
（ 2 ）会報発行関連費 5,600,000 5,426,168

3 各種事業援助費 1,500,000 845,903
4 教育環境援助費 100,000 0
5 同窓会館関連費 1,900,000 2,060,580
（ 1 ）設備管理費 800,000 1,355,931
（ 2 ）光熱費 1,100,000 704,649

6 予　備　費 0 0
支出合計 21,830,000 17,971,167
収支差額 880,000 2,526,924

Ⅰ　収支計算書
自：2020年4月1日　　至：2021年3月31日

会 計 報 告
2020年度　六稜同窓会一般会計決算報告

資 産 の 部 負 債 の 部
現　　　金 258,631 未　払　金 1,579,056
預　　　金 18,743,038 未 払 費 用 347,116
未 収 入 金 3,680,000 前  受  金 6,926,000
仮　払　金 946,000 仮　受　金 123,000

資　産　合　計 23,627,669 預  り  金 20,440
負　債　合　計 8,995,612

純 資 産 の 部
前年度繰越金 12,105,133
当年度収支差額 2,526,924
次年度繰越金 14,632,057

負債及び純資産合計 23,627,669

Ⅱ　貸借対照表 2021年3月31日現在 （円）
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摘　要 残　高
現    金 258,631
郵便振替口座 00990-4-　68025 782,438
普通預金 三井住友 /十三　No1077672 7,212,210
郵便貯金 ゆうちょ  14070-19435741 10,748,390
（預金計） （18,743,038）

未収入金
SMBCファイナンス
（コンビニ払年会費3月払込分） 3,630,000

広告料 50,000
（未収入金計） （3,680,000）
仮払金 946,000

資　産　計 23,627,669
未払金 会報発行関連費 1,579,056
未払費用 SMBCファイナンス手数料 189,970

WEB管理費 157,146
（未払費用計） （347,116）
前受金 2020年会費次年度分 6,926,000
仮受金 123,000
預り金 20,440

負　債　計 8,995,612

Ⅲ　財産目録 2021年3月31日現在 （円）

以上の通り2020年度一般会計報告を致します。
2021年4月23日　六稜同窓会会長　野村　正朗

上記一般会計報告は正確であることを認めます。
2021年4月23日　六稜同窓会監事　岩淺　俊朗

六稜同窓会監事　高濱　　滋

以上の通り2020年度基金会計報告を致します。
2021年4月23日　六稜同窓会会長　野村　正朗

上記基金会計報告は正確であることを認めます。
2021年4月23日　六稜同窓会監事　岩淺　俊朗

六稜同窓会監事　高濱　　滋

2020年度  六稜同窓会基金会計決算報告

科　　目 決　　算 摘　　要
収　入　の　部

1 利息収入 817
収　入　合　計 817
支　出　の　部

1 残高証明手数料 960
支　出　合　計 960

本年度収支差額 △ 143
前年度繰越金 15,251,809

次年度繰越金 15,251,666
三井住友定期・
普通預金・
ゆうちょ通常貯金

自：2020年 4月 1日　至：2021年 3月31日 （円）

2020年度　六稜同窓会基金会計残高一覧

会計別 摘　要 残　高

基
金
会
計

普通預金 三井住友 /十三　No1124334 245,460

定期預金 三井住友 /十三　No 803553 9,008,554

通常貯金 ゆうちょ　14030-9272121 5,997,652

合　計 15,251,666

（円）2021年 3月31日現在

2021年度  六稜同窓会一般会計予算

収　入　の　部 予　算
1 入会金収入 960,000
2 年会費収入 17,100,000
3 総会費収入 1,000,000
4 寄付金収入 600,000
5 利息収入 0
6 会館維持協力金 800,000
7 同窓会記念品売上他 250,000
8 広告掲載協力金 2,000,000

収　入　合　計 22,710,000
支　出　の　部

1 運　営　費 12,280,000
（ 1 ）人件費 6,500,000
（ 2 ）旅費・交通費 1,300,000
（ 3 ）通信費 350,000
（ 4 ）印刷・事務用品費 1,800,000
（ 5 ）什器・備品 50,000
（ 6 ）会議費 130,000
（ 7 ）総会費 1,000,000
（ 8 ）慶弔費 100,000
（ 9 ）会費払込手数料 850,000
（10）同窓会記念品制作費 100,000
（11）雑費 100,000

2 広　報　費 6,500,000
（ 1 ）WEB関連費 900,000
（ 2 ）会報発行関連費 

（77号） 2,800,000
（78号） 2,800,000

3 各種事業援助費 1,710,000
4 教育環境整備援助費 100,000
5 同窓会館関連費 1,900,000
（ 1 ）設備管理費 1,000,000
（ 2 ）光熱費 900,000

支出合計 22,490,000
本年度収支差額 220,000

2021年4月1日現在 （円）
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北野高校創立150周年記念事業募金が始まる
―六稜同窓会の「太い絆・団結力」を見せよう

　「募金始まる」いよいよ本年3月1日から募金の募
集がスタートしました。開始より5ケ月（7月末現在）
で130百万円の浄財が集まっておりますが、目標の3

億円に到達するにはまだまだ道が遠いというのが現
状であります。学年の同期の方々・クラブの仲間に
声を掛け合っていただいて是非この募金活動を盛り
上げていただきたいと思います。
　「募金払込取扱票の再送」今回の六稜会報77号発送
時にすでにご寄附を頂いた方を含めて全員に再度「募
金払込取扱票」を同封させていただきます。お志のあ

る方は2度目のご寄附も大歓迎です。まだの方は奮っ
てご寄附賜りますようお願い申しあげます。
　「六稜webに募金情報掲載」募金に関する詳細青報
を六稜webに掲載しておりますので是非ご覧くださ
い。
＊ATMでお振込みの際は、氏名の
前に6桁の会員番号を入力してくだ
さい。また、12月中に大阪市から
の領収書が必要な場合は、11月5

日までにお振込みをお願いします。
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150周年記念事業募金納入状況
期 募金者数 会員数 募金率＊ 募金合計

50 1 人 4 人 25.0% ¥10,000

51 0 8 0.0% 0 

52 1 13 7.7% 30,000 

53 0 19 0.0% 0 

54 3 17 17.6% 80,000 

55 1 19 5.3% 30,000 

56 1 12 8.3% 10,000 

57 1 47 2.1% 10,000 

58 2 41 4.9% 20,000 

59 5 41 12.2% 1,600,000 

60 5 55 9.1% 240,000 

61 3 78 3.8% 60,000 

62 10 89 11.2% 295,000 

63 18 164 11.0% 365,000 

64 14 218 6.4% 370,000 

65 25 197 12.7% 630,000 

66 53 243 21.8% 2,822,000 

67 40 244 16.4% 1,205,000 

68 51 263 19.4% 52,202,560 

69 49 265 18.5% 1,379,000 

70 49 289 17.0% 1,440,000 

71 40 295 13.6% 2,053,000 

72 64 307 20.8% 3,420,000 

73 43 297 14.5% 2,285,000 

74 56 303 18.5% 2,832,000 

75 53 303 17.5% 1,761,000 

76 43 312 13.8% 1,280,000 

77 38 338 11.2% 1,510,000 

78 40 401 10.0% 1,107,000 

79 29 339 8.6% 790,000 

80 49 341 14.4% 12,515,000 

81 43 350 12.3% 1,580,000 

82 56 352 15.9% 5,150,000 

83 34 315 10.8% 1,787,000 

84 57 384 14.8% 1,800,000 

85 48 405 11.9% 1,720,000 

86 43 378 11.4% 1,913,000 

87 34 321 10.6% 1,495,000 

88 49 367 13.4% 1,790,000 

89 33 353 9.3% 1,090,000 

90 28 344 8.1% 800,000 

91 22 326 6.7% 550,000 

92 34 377 9.0% 1,340,000 

93 25 350 7.1% 756,000 

期 募金者数 会員数 募金率＊ 募金合計

94 33 人 365 人 9.0% 1,135,000 

95 23 437 5.3% 601,000 

96 22 399 5.5% 910,000 

97 25 410 6.1% 523,500 

98 29 416 7.0% 960,000 

99 25 446 5.6% 565,000 

100 16 385 4.2% 547,000 

101 20 421 4.8% 535,000 

102 25 448 5.6% 725,000 

103 17 436 3.9% 505,000 

104 17 432 3.9% 436,000 

105 8 352 2.3% 190,000 

106 16 345 4.6% 500,000 

107 12 314 3.8% 530,000 

108 6 312 1.9% 115,000 

109 7 286 2.4% 180,000 

110 9 322 2.8% 130,000 

111 9 297 3.0% 120,000 

112 7 259 2.7% 350,000 

113 5 228 2.2% 90,000 

114 5 252 2.0% 180,000 

115 5 275 1.8% 190,000 

116 1 251 0.4% 30,000 

117 8 226 3.5% 200,000 

118 4 248 1.6% 140,000 

119 1 234 0.4% 10,000 

120 7 244 2.9% 170,000 

121 0 254 0.0% 0 

122 0 256 0.0% 0 

123 7 284 2.5% 160,000 

124 1 287 0.3% 10,000 

125 5 268 1.9% 91,000 

126 5 279 1.8% 125,000 

127 11 272 4.0% 130,000 

128 6 308 1.9% 100,000 

129 3 328 0.9% 36,000 

130 9 307 2.9% 140,000 

131 15 311 4.8% 155,000 

132 16 356 4.5% 145,000 

133 0 312 0.0% 0 

企業 6 6 100.0% 2,500,000 

個人 5 5 100.0% 100,000 

旧職 16 242 6.6% 535,000 

旧校長 8 11 72.7% 960,000 

合計 1,768 23,310 7.5% 129,877,060 

注＊［募金率］=［募金者数］/［会員数］。
　※［会員数］には物故者・不明者を含みません。但し、［会員数］には「物故者名」で寄附のあった方を含む場合があります。

2021年7月30日現在
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東京六稜会　第64回総会のご報告 佐伯 琢 也（102期）

　令和 3年 6月 19日（土）史上初の試みとなる
Zoom上のオンラインという形で、第64回東京六
稜会総会が開催されました。お迎えした参加者は、
総勢205名。本来であれば、伝統の日本工業倶楽
部に於いて開催されるところですが、感染症対策
として三密を避けるという方針の下での決定でし
た。

　開催のテーマは「コロナに負けるな！一（1）緒
に輪（0）に（2）なり未来へ向かおう」として企画

いたしました。世の中
はコロナ禍で、これま
での「普通」が通用しな
くなっています。昨年

は101期の先輩方の熱心なご準備にも関わらず、
開催中止となった状況を受け、また、恐らく収束
しないであろう感染症の状況下で「次につなぐこ
と」を重視し、果敢に挑戦することが一番重要だ
と考えた結果、このテーマを以て開催に臨むこと
としました。ありがたいことに、先輩方からは多
大なるご理解とご支援を賜りました。また奇しく
もオンライン開催となったことにより、関東近辺
だけでなく、関西や、更に海外の同窓の方々から
も協力を得られ、まさに「一緒に輪になる」こと
を実感しながら、準備を進めることができました。
そんな東京六稜会総会について報告します。

【総会】
　植村和文総務委員長
（82期）のご発声で高ら
かに総会の開会が宣言
されました。
　始めに太田省三東京六稜会会長（77期）より、
現状報告と今後の方向性の報告をいただきまし

た。パンデミック緊急
事態の下、親睦活動を
工夫して継続している
こと、財務状況が盤石

になってきていること、企業別・業種別・地域別

六稜会を発足させ、ますますの交流を図ろうとし
ていることをお話しくださいました。また、次世
代への継承と母校への
恩返しを謳い、150周
年募金への協力を呼び
掛けられました。
　次にご来賓の挨拶として北野高校の六稜会館か
らご参加の、天野誠校長（六稜同窓会名誉会長）
より、お祝いの言葉と、北野高校現役生の様子に
ついてのお話しをいただきました。コロナ禍で
あっても工夫して六稜祭を迎えようとしている様
子や、ラジオ体操を通じた人間力育成の神髄つい
て熱く語ってくださいました。

　続いて、多賀正義東京
六稜会事務局長（76期）
から、事業（決算・予算）
報告をいただきました。

【記念講演】
　宇宙航空研究開発機
構（JAXA）にてMMX火
星衛星探査機プロジェ
クトを推進している
馬場肇君（102期）が、総会のテーマにある未来
へ向かうの言葉どおり「国際宇宙探査とその未来」
と題して講演を行いました。はやぶさや火星衛星
探査の意義、さらに未来へつながる国際宇宙探査
の姿について、丁寧に、時に熱く語ってくれました。
　最後に話していた「自分たちの成果は現在の現
役生や子どもたち、さらにまだ生まれていない子
どもたちが分析することになる、まさに未来への
投資である」という言葉に、数十年をかけて完成
されるプロジェクトの壮大さと、未来への期待感
を感じずにはいられない講演となりました。

【懇親会】
　休憩を挟み、司会の
松下哲君と川瀬佳代子さ
ん（ともに102期）が開会
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を宣言し、オンライン総会懇親会が始まりました。
大河ドラマ俳優の松下君の渋い声と「現役時代放
送部だったというだけ」と言う川瀬さんのしっと
りとした声のコントラストが印象的な進行となり
ました。

【ご来賓挨拶】
　まず、改めて校長先生
を含め、北野高校六稜
会館からご参加くださっ
たご来賓の方々をご紹
介。一部の方はご自宅やお出掛け先にいらっしゃっ
たものの、不思議と一体感が伝わってきました。
ご来賓を代表して野村正朗会長（82期）よりご挨拶
を賜り、日本学士院会員選出を始めとする、同窓生、
現役生の活躍についてお話しいただきました。

【乾杯】
　オンラインとはいえ、懇親会と言えば乾杯。と
いうことで、髙端正直東京六稜会監事（68期）よ
り乾杯のご発声をいただきました。参加された皆
さんには、カメラの前で高々と思い思いの飲み物
を掲げていただきました。

【六稜人の心象風景】
　いよいよ今回のオンライン総会懇親会の目玉
である「Mentimeter」を
使った意識調査です。
大塚善之君、中原啓明
君（ともに102期）の掛
け合いで進めていきました。
　「私は北野高校の卒業生である」という質問から
始まり、計14問、他の参加者の回答と突き合わ
せてびっくりしたり納得したりしながら、皆さん
の思い出と北野高校への想いを再確認していただ
けたのではないでしょうか。
　番外ですが、佐々木里佳教頭（100期）よりいた
だいた断郊競走は「競争」ではなく「競走」である
とのご指摘に、競争社会に慣れて思い違いをして
いた多くの方が「ハッ」とされたことと思われます。

【新人挨拶】
　昨年総会を開催でき
なかったため、今回、
令和最初の卒業生の参
加となりました。岩井
駿介さん（133期）よりご挨拶をいただきました。

【講演会質疑応答】
　講演中、そして講演後
にZoomチャットに寄せ
ていただいたご質問を取
りまとめ、進行役の安東高徳君（102期）が講師の馬
場君に問いかけていく形で質疑応答を行いました。
　講演の場での質疑応答と異なり、質問を深く考
察できたことと、安東君の熱心さが相まって、非常
に分かりやすく、ハートフルな時間となりました。

【150周年記念事業の案内】
　ラグビー元日本代表主将の廣瀬俊朗さん（112期）
のビデオ応援に始まり、早川慶朗さん（113期）が
制作されたVR動画を駆使した部室探索を、三谷
秀史大阪担当理事（82期）が軽秒な語り口で披露。
笑いを誘いつつ現在の
老朽化した部室の窮状
を訴えかけられました。

【校歌斉唱】
　懇親会の締めと言え
ばやはり校歌斉唱です。
オンラインの校歌斉唱
は案の定、タイムラグ

によって収拾不可能の状態に。更に機材の不調で
メインの動画が止まってしまうトラブルもありな
がら、それすらも楽しんでくださった皆さんの度
量の広さに感銘を受けました。
　そして無事に懇親会も中締めを迎え、ブレイク
アウトルーム機能を使用した期別二次会へと流れ
ていったのでした。
【当番期より】

　さて、緊急事態宣言
を受け、今回は準備の
打ち合わせも全てオン
ライン会議にて行いま
した。正直に申します

と私たちもオンラインイベントに慣れている訳で
はなく、ほぼ不安しかない当番期でありました。
ですが、そんな中にあって、同期だけでなく先輩
後輩の色々なつながりに助けていただき、絆のあ
りがたみを改めて感じました。これからもこの絆
を大切にしていきたいと考えています。
　末筆となりましたが、六稜同窓会・東京六稜会
の皆様、ご多忙の中ご参加くださいました皆様に
心より感謝申し上げて、報告とさせていただきます。

　当番期（102期）一同
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●68期「北野31句会」報告
　福 島 有 恒（68期）

　68期（昭和31年卒）の俳句仲間はインターネッ
トを介して俳句を楽しんでいます。今回は令和 2

年12月～令和3年 4月の句会よりメンバーの自選
句をご紹介します。
　68期で当句会に参加を希望される方は、下記
の作者にお問い合わせください。
目の語ることの増えたるマスクかな 石井　登
雪女車千台ほど停めて
思ひ出の甘さ加はり蓬餅
コロナ禍の会えぬ人恋ふ帰り花 中院俊子
日脚伸ぶ少女の背なのバイオリン
こもりくの初瀬の草餅かぐわしき

コロナ禍やマスク美人のそこかしこ 畑田孝子　
薄氷の割れて乱れる雲の影
気がつけば病室の窓春の闇 

微笑みの崖観音や冬ぬくし 福島有恒　
泡一つゆっくり昇り水温む
春塵や書棚の隅に「異邦人」
冬晴れやマスク外せる夜勤明け 邑上治兵衞
耕さば畝のはしから父祖の声
削られてけずらるくろべ雪解川

●同期会中止のお知らせ
〇84期同期生の皆様へ
　今年開催予定の同期会は中止いたします。
　2023年古稀を祝う同期会でお会いしましょう。

幹事：池田雅文、大沢恭子

日　時◎原則、毎月第1土曜日
　　　　13：30開場 14：00開演（約2時間）
会　場◎六稜ホール（六稜会館3F）
費　用◎会館維持協力金500円
主　催◎六稜同窓会（会館催事委員会）
共　催◎各期同期会 or クラブOBOG会など
問合せ◎TR@rikuryo.or.jp

日　時◎10月までは毎月第3土曜日14：00開始、
　　　　それ以降は未定
会　場◎10月まではオンライン開催、それ以降は未定
会　費◎10月までのオンライン開催は無料、
　　　　それ以降は未定
主　催◎東京六稜会事業委員会
幹　事◎ tokyo@rikuryo.or.jp

9月 4日
第194回

仮題「六稜倶楽部について」
徳岡 浩二さん（92期）

 9月18日 宮崎英津子さん（100期）
10月16日 竹田　潔さん（97期）
11月以降 講師未定

「トマス・ハーディ全集７」 伊藤　佳子 （75期）
「500人の会社が劇的に変わる瞬間」 中村　　仁 （84期）
「冬でも薄着の彼が風邪を引いた」 前田　　亮（105期）
「つながり過ぎた世界の先に」 大野　和基 （85期）

六稜文庫 2021年6月末までのご寄贈受付分
http://www.rikuryo.or.jp/activity/books/?p=3

「先生から手紙」 邑上治兵衞 （68期）
「ブルーメンフェルト カラー神経解剖学
　　　　　　　　臨床例と画像鑑別診断」 安原　　治 （87期）
「人間VS.病気 その出会いと挑戦・克服の物語」 安原　　治 （87期）

六稜カルチャー講座のお誘い
「世界史の旅」 佐々木利昌先生
 2021年 　9月17日 （第3金曜日）
 11月19日 （第3金曜日）
 2022年 　1月21日 （第3金曜日）
 3月25日 （第4金曜日）
 5月20日 （第3金曜日）

 2021年 10月22日 （第4金曜日）
 12月17日 （第3金曜日）
 2022年 　2月25日 （第4金曜日）
 4月22日 （第4金曜日）
 6月24日 （第4金曜日）

「世界名作文学と旅」 久井勲先生

○日時：毎月第3or第4金曜日　14：00～ ○会館維持協力金：500円
○会場：六稜ホール（六稜会館3Ｆ） ○お問い合わせは　同窓会事務局まで

10月以降の講師は未定です。決まり次第、ホームペー
ジに掲載しますので、ご覧ください。
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●シンガポール六稜会
　柳 田 洋（111期）

　1865年創立の由緒ある社交クラブ内レストランにて
開催された、2021年最初のシンガポール六稜会。シン
ガポールでは新型コロナウィルスの感染者数が落ち着
いてきており、新しく昨年（2020年）12月にシンガポー
ルに来た柳田も交えての会となりました。
　簡単な自己紹介を済ませた後は、みなさんで乾杯を行
いました。上質な空間で心地よいサービスを受けながら、
ステーキに舌鼓を打ち、美しいデザートも堪能しました。
　食後は施設内のバーに場所を移し、カクテルも楽し
みました。
　現在把握できている限りでは、シンガポール六稜会
のメンバーは、7名となっていますが、他の学校出身の
知人からすると、比較的人数が多いようです。
　今後もこのご縁を大切に、シンガポール六稜会を盛
り上げていきたいと思います。
　日本のテレビで全国名門校として北野高校が取り上
げられたことで、六稜魂が恋しくなったことがきっか
けでしたが、開催が1年ぶりということもあり、色々と
お話ができて良かったです。ゴルフ、ヨガ、シンガポー
ル事情通、育児アプリ、スケボーなど、本当に多種多
様なトークで盛り上がりました。また、地元大阪話に
も花が咲きました。阪急ホテルが無くなるという話な
ど、時代の移り変わりも寂しく感じることもありました
が、今後も大阪の発展を楽しみにしています。
　私は、社交場に行くのが初めての体験で、終始驚き
の連続でしたが、とても良い経験になりました。今回
参加させていただきまして、本当に有難うございまし
た！今年はまだ少し辛抱の年かと思いますが、シンガ
ポールへお越しの際は、ぜひご連絡くださいませ！
・シンガポール六稜会用の新しいメールアドレスを設定い
たしましたので、当地での連絡先としてご利用ください。
rikuryo.singapore2021@gmail.com

追記：4月以降、新たに3名の卒業生と連絡が取れました。
6月末現在、飲食に関する規制が続いておりますが、近
い将来、皆さんで集まれる日を心待ちにしております。
以下、写真掲載以外の現メンバーです。
渡部英男さん（102期）、長越誠さん（108期）、丸田 

隆太郎さん（108期）、加藤圭一さん（114期）

●「北野バカ」69期にあり
　清 原 祥 惠（69期）

　その名は「菅 正徳」。 北野
野球部の応援団長。卒業式
に林校長から「69期の同窓会
役員は、 菅正徳、 林祥惠に任
命する。」といわれて以来の付
き合いであった。考古学の年
代指標のごとく同窓会で「何
期や？」と尋ねられたら「菅さ
んと一緒です」 で会話が成立
した。北野同窓会発展のた
め、思ったことは遠慮なく言

う。そのため時々、同窓会の先輩と摩擦が生じたこと
もあった。無類の面倒見の良さのかたまりであった。
後輩の初演奏会でも、応援一生懸命で当日、菅さん
の行方聞いたら「今、 ダフ屋やったはりますわ」。中馬
市長の次男が同期でしたが、温厚な性格で、みかねて
菅さんの指揮のもと北野の有志が事務所手伝いに行っ
た。「みんな金もうてへんやろな」と細かい心配りをし
ていた。（選挙違反なんてまったく知らないので、「な
んでそんなこと聞きはんねんやろ」と思った）同窓会費
の集金高も、 声かけ運動で2位になった。「うちの学年 

2 位やて！みんなおおきに！」「北野バカ」は、 69期の
家族にも浸透した。年末の多忙な時に、花園ラクビー
場に北野出場！菅応援団長の元に北野先輩後輩大応
援。同期の大沢基子さんが、好意で、ご主人にたのん
で写真の応援旗を特別注文して沢山配ってくれた。う
れしかった。 いまでも大事に保存している。同期の吉
田君の長男が出場していた。（後年知る橋下市長も）吉
田君が、申し訳なさそうに「野球とラグビーの応援の仕
方はちゃうねんけどな」とポツリ。なるほどラグビーの
応援は五郎丸がトライしても、笛、太鼓はならへんし、 
三三七拍子もフレーフレーの声援もなし。選手の皆様
ごめんなさい。びっくりしはったやろうね。北野が大
好きで、分け隔てなくみんな平等、先生も、先輩、後
輩もみな同志感覚。彼は「寅さんええなア。俺、 だいす
きや！」と言ってた。「菅 正徳」は「北野寅さん」の主役
であった。2021 年 6 月 21 日 1 : 21

開催日：2021年4月10日（土）
参加者：右奥から時計回りで、島本修史さん（109期）、柳田洋（111期）、

有本絵美子さん（106期）、大木賀惠さん（106期）、
阪口公洋さん（102期）、白石由美さん（90期）

場所：タングリンクラブ　5 Stevens Rd, Singapore 257814
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【特集】

着工してみると、周囲の大きく育った樹木の根がプールサ
イドの床面や配管に干渉しており、思わぬ大工事に。当初は
今年2月に完成するところ、5月まで長引いてしまいました。
真夏には焼けつくほどだったプールサイドは、オリンピック
プール並みの足に優しい立派な床に生まれ変わりました。
　
願わくばこの80年の
歴史を理解し、そこに
刻まれた人々の思い
を受け継いでくれる
若者が、これからも育
まれますように！

【二代目】

三代の R-Sou l - Poo l s
～ 人生を　教えてくれた場所 ～ 徂徠千代子・松田典子（95期）

構成　 植田  久（99期）

RIKURYO 2021

戦時中は防火用貯水池として利用された、竹筋コンクリートの初代プール プールサイド撤去循環設備撤去 飛び込み台撤去 開栓式

プールサイド
防水工事

好き

嫌い

■水泳授業は好きですか?

得意

苦手

■水泳は得意ですか?

横泳ぎ

平泳ぎ

クロール

バタフライ

背泳ぎ

■好き・得意な種目は?
その他

平泳ぎ

バタフライ

クロール

背泳ぎ

■嫌い・苦手な種目は?

　断郊、縄跳びと並ぶ北野体育の名物、水泳。
　カナヅチだった生徒も必ず泳げるようになるほ
どのスパルタ授業でしたね。また、毎年恒例の水
泳大会は水泳部の晴れ舞台でした。
　その舞台である50ｍプールも老朽化が進み、昨
年より改修工事が行われ、初代から数えて三代目
となる新プールがこの５月に完成しました。
　今回は、現在の読者の大半を苦しませ…、いや、
六稜魂を鍛え続けてくれたプールの特集です。

　【初代】
　初代の校内プール建設計画が持ち上がったのは、
1942年。翌年の創立60周年記念事業の一環でした。
それまで水泳競技は漕艇の一部門として始まり、近隣
の河川や海浜で遠泳訓練や北中水泳教師団の指導
による活動を行っていました。すでに半世紀の歴史が
あり、全国大会にも出場していた北野中学が「自前の
プールを」となるのは当然でしょう。しかしまだ戦勝
ブームに湧く時期だったとはいえ戦時中。「青少年学
徒の心身の鍛錬こそ国家百年の大計」との大義を立
て、防火用貯水池も兼ねた50mプールとして計画は
通りました。行政や軍部に顔のきく人材を輩出してき
た名門校ならではの決定だったのかもと推察します。
　当時は「金属類回収令」のもと寺院の鐘などを再
利用してまでも武器である鉄の供給を補っていまし
た。そのためこのプール、資材のなんと2/3は「竹筋
コンクリート」で造成されていました。工事には生徒
と父兄も駆り出される始末。関係者の熱意が伝わっ
てくるようです。
　そうして1943年7月に完成した初代プールでした
が、戦争の激化のために翌年から終戦までは授業に
も使われず、防火用水の役割を果たすのみでした。戦
後、このプールに初めて飛び込んだ先輩諸氏の気持ち
やいかほどだったでしょう。

　戦後の復興を支えた人材を鍛錬したであろう初代
プールも老朽化し、高度成長期で大阪万博の1970年
に改築が始まりました。この時点で他校並みの25m
プールに、と大阪府の要請はあったようですが、旧制と
新制北野水泳部のOB の尽力
の甲斐あって、50m 公認プール
の建設にこぎつけました。

　【三代目】
　以来2020年までの50年間、この二代目が現在
の読者の多くを苦しませ…、いや鍛え続けてくれまし
たが、この二代目プールも寄る年波には勝てず。水
漏れ、水質劣化が酷くなり、2018 年に校長と六稜
水友会が大阪府に改修要望を提出。財政厳しい中、
相次ぐ災害、コロナ禍を経て、21年5月ようやく悲願
の三代目が完成しました。三代目の活躍やいかに。

公認プレート。少なくとも１９８７年１２月には
日本水泳連盟から再公認されました。

　好きな種目では平泳ぎが１位。「体力をあまり使わずに
泳げる」「他の種目は疲れる」「陸上のおかげでキックが
強かった」などの回答が。背泳ぎについては、「気持ちが
いい」「息が吸いやすい」「空を独り占めしている感覚が
好きだった」、バタフライでは、「器械体操部で両肩の回
転が容易にできた」などの回答がありました。
　一方、嫌いな種目ではバタフライがダントツの１位。理由
は、「息をするのが難しかった」「バランスが習得できず」
など。また、その他の嫌いな種目には、潜水、２００m 個人
メドレー、立ち泳ぎなどの回答があり、中でも立ち泳ぎに
関しては、「21世紀を目前にして古式泳法を習得する意味
が分からず…」という回答もありました。

　【改修工事の概要】
　2020年11月に着工したプール改修工事では以下の
工事が行われました。きれいになりました。
　
①浄化装置の更新
以前の循環浄化方式は大量の循環水量が必要でし
た。今回は汚染物を強制的に一掃するオーバーフロー
方式を採用、オーバーフローを回収することで節水で
き、省エネを実現しています。ただ、水量が多いため
25ｍプール用装置を5台並列設置しています。

②壁面改修　壁面には藻が発生していたため、一新しました。
③防水改修　縦と横二方向と二重に防水シートを施しました。
④その他、短水路側の飛込台はすべて撤去されました。

　【アンケートより】
　水泳の授業について卒業生の方にお尋ねしました。
結果は、苦手だけれども好き、という傾向のようです。
泳法についてのほか、様々なコメントをいただきまし
たのでご紹介します。

潜水の授業で水底から
上がってこない生徒が
いたのをいち早く発見
し、服のままプールに飛
び込み、生徒を引き上
げた平石先生をスゴイ
と思った。（68期 男性）

級友二人と垣根によじ登って無断で泳いで
いたら、ピンタに見つかり、散々説教されて、
職員室の前で３時間くらい立たされた。オレ
達のことを忘れてたんやろな。（79期 男性）

入学して初めて知ったのが、プールの授業
が厳しいこと。当時25ｍを平泳ぎで泳ぐ
のがやっとの状態、バタフライなど絶対に
できない、と思っていました。解決法とし
て、水泳部に入部しました。（89期 男性）

授業中、ショートコースを横並びで背泳ぎ
を一斉に泳がされた。かなり泳いだのに
反対側につかないので、立とうとしたら深
く沈んで底がヌルっとした場所で足をす
べらせ水をたくさん飲みこんだ。途中で
90°に曲がって泳いでいて一番深い所で
立ったらしい。その時は泳ぎを忘れてアッ
プアップしてしまった。先生の姿が見えた
が反対側に泳ぐように指示され、助けに
は来てくれない、と観念して何とか泳ぎ着
いた。自分としては、学校のプールで「お
ぼれた」のでした。（86期 女性）

野球部、テニス部は、水泳授
業より部活優先の時代があ
った？（72・74・９４期 男性）

夏合宿中や、部活の休
憩、練習後に、汗まみれ
のままプールに飛び込む
のは、爽快であった。
（72・74・89期 男性）

女子にはあった25ｍ潜
水が男子にはなかったの
で助かった。（94期 男性）

ボウフラ、アメンボも
共棲していたので、口
に含まぬよう注意して
いた！（79期 男性）

女子もバタフライをとの
先生の提案に、こぞって
猛反対があった。
（93期 女性）

同じ50ｍを泳ぐのに、25ｍプールを
往復するのと、北野の50ｍプールを
片道泳ぐのは違う感じがします。25ｍ
の折り返しがないことで自分の立ち位
置がつかめない不安感がかなり大き
いのです。社会に出てプロジェクトを
転がすときに中間レビューの重要性を
感じた原点は北野の50ｍプールだっ
たような気がします。
（101期 男性）

9月を過ぎても、緑のプールでタイムトラ
イアルや立ち泳ぎをさせられた。
（94期・101期 男性　101期 女性）

日焼け止めを塗らないよ
う水泳部に言われていた
ので、今でも肩が黒いです。
（133期　女性）

25ｍ必修でしたが泳げ
ず、夏休みに補講を受
講。試験の時は補助板を
持って何とか泳いだ情け
ない思い出があります。
（75期　女性）

タイムクリアのため、10
月の声を聴くまで追試
で泳いだ。水温低下で
タイムは下がりこそすれ
上がることはなかった。
（94期 男性）

水が汚いので入
りたくなかった！
（84期 女性）
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【特集】

着工してみると、周囲の大きく育った樹木の根がプールサ
イドの床面や配管に干渉しており、思わぬ大工事に。当初は
今年2月に完成するところ、5月まで長引いてしまいました。
真夏には焼けつくほどだったプールサイドは、オリンピック
プール並みの足に優しい立派な床に生まれ変わりました。
　
願わくばこの80年の
歴史を理解し、そこに
刻まれた人々の思い
を受け継いでくれる
若者が、これからも育
まれますように！

【二代目】

三代の R-Sou l - Poo l s
～ 人生を　教えてくれた場所 ～ 徂徠千代子・松田典子（95期）

構成　 植田  久（99期）

RIKURYO 2021

戦時中は防火用貯水池として利用された、竹筋コンクリートの初代プール プールサイド撤去循環設備撤去 飛び込み台撤去 開栓式

プールサイド
防水工事

好き

嫌い

■水泳授業は好きですか?

得意

苦手

■水泳は得意ですか?

横泳ぎ

平泳ぎ

クロール

バタフライ

背泳ぎ

■好き・得意な種目は?
その他

平泳ぎ

バタフライ

クロール

背泳ぎ

■嫌い・苦手な種目は?

　断郊、縄跳びと並ぶ北野体育の名物、水泳。
　カナヅチだった生徒も必ず泳げるようになるほ
どのスパルタ授業でしたね。また、毎年恒例の水
泳大会は水泳部の晴れ舞台でした。
　その舞台である50ｍプールも老朽化が進み、昨
年より改修工事が行われ、初代から数えて三代目
となる新プールがこの５月に完成しました。
　今回は、現在の読者の大半を苦しませ…、いや、
六稜魂を鍛え続けてくれたプールの特集です。

　【初代】
　初代の校内プール建設計画が持ち上がったのは、
1942年。翌年の創立60周年記念事業の一環でした。
それまで水泳競技は漕艇の一部門として始まり、近隣
の河川や海浜で遠泳訓練や北中水泳教師団の指導
による活動を行っていました。すでに半世紀の歴史が
あり、全国大会にも出場していた北野中学が「自前の
プールを」となるのは当然でしょう。しかしまだ戦勝
ブームに湧く時期だったとはいえ戦時中。「青少年学
徒の心身の鍛錬こそ国家百年の大計」との大義を立
て、防火用貯水池も兼ねた50mプールとして計画は
通りました。行政や軍部に顔のきく人材を輩出してき
た名門校ならではの決定だったのかもと推察します。
　当時は「金属類回収令」のもと寺院の鐘などを再
利用してまでも武器である鉄の供給を補っていまし
た。そのためこのプール、資材のなんと2/3は「竹筋
コンクリート」で造成されていました。工事には生徒
と父兄も駆り出される始末。関係者の熱意が伝わっ
てくるようです。
　そうして1943年7月に完成した初代プールでした
が、戦争の激化のために翌年から終戦までは授業に
も使われず、防火用水の役割を果たすのみでした。戦
後、このプールに初めて飛び込んだ先輩諸氏の気持ち
やいかほどだったでしょう。

　戦後の復興を支えた人材を鍛錬したであろう初代
プールも老朽化し、高度成長期で大阪万博の1970年
に改築が始まりました。この時点で他校並みの25m
プールに、と大阪府の要請はあったようですが、旧制と
新制北野水泳部のOB の尽力
の甲斐あって、50m 公認プール
の建設にこぎつけました。

　【三代目】
　以来2020年までの50年間、この二代目が現在
の読者の多くを苦しませ…、いや鍛え続けてくれまし
たが、この二代目プールも寄る年波には勝てず。水
漏れ、水質劣化が酷くなり、2018 年に校長と六稜
水友会が大阪府に改修要望を提出。財政厳しい中、
相次ぐ災害、コロナ禍を経て、21年5月ようやく悲願
の三代目が完成しました。三代目の活躍やいかに。

公認プレート。少なくとも１９８７年１２月には
日本水泳連盟から再公認されました。

　好きな種目では平泳ぎが１位。「体力をあまり使わずに
泳げる」「他の種目は疲れる」「陸上のおかげでキックが
強かった」などの回答が。背泳ぎについては、「気持ちが
いい」「息が吸いやすい」「空を独り占めしている感覚が
好きだった」、バタフライでは、「器械体操部で両肩の回
転が容易にできた」などの回答がありました。
　一方、嫌いな種目ではバタフライがダントツの１位。理由
は、「息をするのが難しかった」「バランスが習得できず」
など。また、その他の嫌いな種目には、潜水、２００m 個人
メドレー、立ち泳ぎなどの回答があり、中でも立ち泳ぎに
関しては、「21世紀を目前にして古式泳法を習得する意味
が分からず…」という回答もありました。

　【改修工事の概要】
　2020年11月に着工したプール改修工事では以下の
工事が行われました。きれいになりました。
　
①浄化装置の更新
以前の循環浄化方式は大量の循環水量が必要でし
た。今回は汚染物を強制的に一掃するオーバーフロー
方式を採用、オーバーフローを回収することで節水で
き、省エネを実現しています。ただ、水量が多いため
25ｍプール用装置を5台並列設置しています。

②壁面改修　壁面には藻が発生していたため、一新しました。
③防水改修　縦と横二方向と二重に防水シートを施しました。
④その他、短水路側の飛込台はすべて撤去されました。

　【アンケートより】
　水泳の授業について卒業生の方にお尋ねしました。
結果は、苦手だけれども好き、という傾向のようです。
泳法についてのほか、様々なコメントをいただきまし
たのでご紹介します。

潜水の授業で水底から
上がってこない生徒が
いたのをいち早く発見
し、服のままプールに飛
び込み、生徒を引き上
げた平石先生をスゴイ
と思った。（68期 男性）

級友二人と垣根によじ登って無断で泳いで
いたら、ピンタに見つかり、散々説教されて、
職員室の前で３時間くらい立たされた。オレ
達のことを忘れてたんやろな。（79期 男性）

入学して初めて知ったのが、プールの授業
が厳しいこと。当時25ｍを平泳ぎで泳ぐ
のがやっとの状態、バタフライなど絶対に
できない、と思っていました。解決法とし
て、水泳部に入部しました。（89期 男性）

授業中、ショートコースを横並びで背泳ぎ
を一斉に泳がされた。かなり泳いだのに
反対側につかないので、立とうとしたら深
く沈んで底がヌルっとした場所で足をす
べらせ水をたくさん飲みこんだ。途中で
90°に曲がって泳いでいて一番深い所で
立ったらしい。その時は泳ぎを忘れてアッ
プアップしてしまった。先生の姿が見えた
が反対側に泳ぐように指示され、助けに
は来てくれない、と観念して何とか泳ぎ着
いた。自分としては、学校のプールで「お
ぼれた」のでした。（86期 女性）

野球部、テニス部は、水泳授
業より部活優先の時代があ
った？（72・74・９４期 男性）

夏合宿中や、部活の休
憩、練習後に、汗まみれ
のままプールに飛び込む
のは、爽快であった。
（72・74・89期 男性）

女子にはあった25ｍ潜
水が男子にはなかったの
で助かった。（94期 男性）

ボウフラ、アメンボも
共棲していたので、口
に含まぬよう注意して
いた！（79期 男性）

女子もバタフライをとの
先生の提案に、こぞって
猛反対があった。
（93期 女性）

同じ50ｍを泳ぐのに、25ｍプールを
往復するのと、北野の50ｍプールを
片道泳ぐのは違う感じがします。25ｍ
の折り返しがないことで自分の立ち位
置がつかめない不安感がかなり大き
いのです。社会に出てプロジェクトを
転がすときに中間レビューの重要性を
感じた原点は北野の50ｍプールだっ
たような気がします。
（101期 男性）

9月を過ぎても、緑のプールでタイムトラ
イアルや立ち泳ぎをさせられた。
（94期・101期 男性　101期 女性）

日焼け止めを塗らないよ
う水泳部に言われていた
ので、今でも肩が黒いです。
（133期　女性）

25ｍ必修でしたが泳げ
ず、夏休みに補講を受
講。試験の時は補助板を
持って何とか泳いだ情け
ない思い出があります。
（75期　女性）

タイムクリアのため、10
月の声を聴くまで追試
で泳いだ。水温低下で
タイムは下がりこそすれ
上がることはなかった。
（94期 男性）

水が汚いので入
りたくなかった！
（84期 女性）
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■アンケートに回答して下さった皆様
　67期、68期、72期、73期、74期、75期、77期、79期、81期、84期、
　86期、88期、89期、91期、93期、94期、101期、102期、133期
　ご協力ありがとうございました。 

←1926年 大阪市立築港プールにて
　行なわれた第１回校内水泳大会

19４3年 新築された初代プールにて→
行なわれた校内水泳大会

　【水泳大会のおもいで】
全校規模で水泳大会を実施している高校は、大阪府下に限ら
ず、全国でも少ないとのことです。ましてや校内記録を取ってい
るとなると尚更です。ここでは、アンケートから皆さんの水泳大
会のおもいでをご紹介します。

■ やはり水泳部が…
• 水泳部の部員たちの
独壇場であった。
（75期・89期 男性）
• ３年次200m平泳ぎ
で4位。3位までは水
泳部だった。
（81期 男性）

■ 無理したなぁ
• 2年生の水泳大会。午前中の50ｍ自由形でいい成績が
とれ、午後の一選手100ｍを泳ぐクラス対抗リレーに選
ばれて出場することに。ところが前半50mでエネル
ギーを使い果たし、残り25ｍあたりでは手も足も固まっ
て動かず、半分溺れてタッチする羽目に。酸欠でした。考
えてみれば日ごろ50mですら全力で泳ぐことがなかっ
たのに、いきなり100mに挑戦したのは無謀でした…。
（74期 男性）
• あまり泳げない私がなぜか200m自由形種目の選手
に無理やり選ばれた。スタート台に立った時に、クラブ
の後輩から「先輩、がんばって～」という声援が聞こえ
たのですが、飛び込みが上手でない私は殆ど立ったま
まで落ちるように飛び込み、おまけにクロールが苦手
な私は平泳ぎでゆっくり泳いだので、会場に白けた雰
囲気が漂いました。後輩の声援が途中でなくなったの
は言うまでもありません。（94期 男性）
• くじ引きか何かで、泳
いだことのない50ｍ
バタフライに出るこ
とになり、途中で溺
れました。すなわち
ゴールまでたどり着
きませんでした。
（101期 男性）

■ 頑張った！
• 2年生の水泳大会で最終種目の学年対抗リレー（確か
50m×20人で競う）のアンカーを務めたのですが、3
年生のアンカーとほぼ同時に飛び込んで、タッチの差
で勝ちました。その方は水泳部の先輩でしたが、後で
嫌味を言われました。（89期 男性）
• 100m平泳ぎに出場して、前半は力を温存して後半に
巻き返す作戦でいたが、前半のターンでびりになってい
たのであせって泳ぎ出し、巻き返せたことがある。
（89期 男性）
• 競技の直前に水泳
部の友だちに作戦
を授けてもらい、そ
の通りに泳いだらよ
いタイムが出た。
（101期 男性）

■ やっぱり先生は偉大？
　（先生方もリレーに参加されていましたね）
• 書道の阿部先生の泳ぎです。失礼ながらアップアップ
されているようで、途中で溺れるのではとハラハラでし
た。あのお年でよく参加してくださったと感動です。
（93期 女性）
• 書道の阿部先生がご定年前にもかかわらず素晴らしい
クロールで泳がれたこと。（94期　男性）
•１年生の時のクラスが最強の体育会系集団で、３学年
全体で総合優勝しました。優勝が発表された瞬間担任
の先生がいなかったのですが、プールに投げ込まれる
のを恐れてプールサイドから逃げ出したんだそうです！
（101期 女性）

• そんな大会があったことすら覚えていません。悲しい
思い出なのでしょう。（101期 男性）
• 途中で休憩したら足も付いていないのに失格扱いに
なったがそんなルールがあることすら知らなかった。事
前に予備知識としてルールの周知徹底してほしかった。
説明責任はないのか未だに疑問です。（102期　男性）

大変だったけれど、4泳法ができるようになっ
た、大学の体育の授業で役に立った、体力と根
性がついたなどなど、広いプールと厳しい授業
と先生方への感謝の気持ちを記してくださっ
た方が多数いらっしゃいました。
新装された三代目プールで、どんな青春のドラ
マが生まれるのでしょうか。

■ 恥ずかしい～
• 泳いで水から上がろうとした時に、
女性に引き上げていただきました。
（73期 男性）
• 背泳ぎ出場した男子。途中で90
度曲がってしまい、まるで違うとこ
ろにゴールした。（84期 女性）
• 水泳大会の時は、魅力ある女性陣
にメロメロだった記憶が…。
（94期 男性）
• ピカピカ水着が嫌だった。
（95 期女性）

新記録賞
メダル

一位に贈られる
木の葉バッジ
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ひろのコース
〒673-1111　三木市吉川町上荒川字松ヶ浦713-1
TEL/0794-72-0151　FAX/0794-72-1836

よかわコース
〒673-1113　三木市吉川町福井字小西谷534-1
TEL/0794-72-0111　FAX/0794-72-0490

富士フイルム・スタジオ アリス
女子オープン開催コース

よかわコース

花屋敷
ゴルフ倶楽部

●六稜期別対抗ゴルフ 団体優勝に際して

濱 田 泰 彦（95期）
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　しかしながら翌年からは優勝争いに絡むどころか、
下位に低迷し続けることと相成り、団体ブービーを
さらった年もありました。
　そうした状況下で、2017年からチームの強化と親
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終了後のパーティーも無い寂しい会とはなりました
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頑張りたいと思います。

期別対抗ゴルフコンペ成績
■チーム戦　優勝 95期　2位 混成Ａ　3位 90期
■個人の部　優勝　内田 剛史（99期）

2022年 ゴルフコンペのお知らせ
第32回六稜期別対抗ゴルフコンペ
日時：2022年5月29日（日）8：00スタート
場所：花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコース

2021年 ゴルフコンペのお知らせ
第32回六稜クラブ対抗ゴルフコンペ
日時：2021年9月26日（日）8：00スタート
場所：花屋敷ゴルフ倶楽部よかわコース
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教職員異動
（令和3年4月現在、敬称略）
・退職
　教 諭　林　裕子（英語）
 常翔学園へ
　教 諭　桝田　佳士男（英語）
 本校　再任用教職員
　教 諭　鈴江　隆弘（理科）
 本校　再任用教職員
　教 諭　竹田　伸二（数学）
　常勤講師　浜本　伸也（理科）
 本校　初任
　常勤講師　田中　唯斗（国語）
 大阪南視覚支援学校へ
　養護助教諭　紅山　千夏
・転出
　校 長　萩原　英治
 大阪府教育庁 高等学校課 参事
　教 諭　井上　貴暁（地歴）
 府立吹田高校へ
　教 諭　宝本　力（保健体育）
 府立芥川高校へ

・昇任
　教 諭　玉村　唯緒（理科）
 大阪府教育センター 指導主事
・新着任
　校 長　天野　誠
 府立千里高校より
　教 諭　浜本　伸也（理科）初任
　教 諭　田路　紗瑛子（地歴）初任
　教 諭　奥井　一樹（数学）
 府立桜塚高校より
　教 諭　三輪　拓史（保健体育）
 府立三島高校より
　教 諭　小松　若菜（英語）初任
　常勤講師　後藤　陽亮（理科）
　常勤講師　土地　輝美（数学）
　養護助教諭　田中　志宝
・訃報
　平成30年5月21日
　尾島　泰治　H5～ H17（保健体育）
　令和2年7月30日
　村井　正三　S38～ S61（国語）
　令和2年8月12日
　田中　博　S28～ S60（英語）
　令和2年12月26日
　福田　和子　S23～ S29（生物）

令和3年度大学合格者・就職者数一覧
国立大学

北海道大学 6

東北大学 1

筑波大学 6

千葉大学 1

東京大学 13

東京工業大学 3

一橋大学 3

横浜国立大学 1

富山大学 1

金沢大学 1

福井大学 2

名古屋工業大学 1

滋賀大学 2

滋賀医科大学 3

京都大学 95

京都工芸繊維大学 5

大阪大学 55

神戸大学 32

鳥取大学 2

島根大学 1

岡山大学 2

公立大学
福島県立医科大学 1

東京都立大学 1

岐阜薬科大学 1

静岡県立大学 1

名古屋市立大学 3

京都市立芸術大学 1

京都府立医科大学 4

大阪市立大学 17

大阪府立大学 21

神戸市外国語大学 1

兵庫県立大学 4

奈良県立医科大学 3

和歌山県立医科大学 2

合格者計 60

私立大学
慶応義塾大学 19
上智大学 3
多摩美術大学 4
早稲田大学 24
川崎医科大学 1
京都薬科大学 14
同志社大学 225
立命館大学 127
大阪医科大学 3
大阪歯科大学 1
大阪薬科大学 8
関西大学 33
関西医科大学 3
近畿大学 18
関西学院大学 41
神戸薬科大学 3
兵庫医科大学 2
その他　私立大学 45

合格者計 574

準大学・専修学校等
準大学 8
専修学校 1
就職 0

合格者計 9

広島大学 3

九州大学 6

佐賀大学 1

大分大学 2

宮崎大学 3

鹿児島大学 1

琉球大学 2

合格者計 253
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グ ロ ー バ ル 法 律 事 務 所
Global Law Office

パートナー 弁護士  相  内  真  一 （85期）
所長弁護士 礒川正明　パートナー弁護士 東重彦　パートナー弁護士 礒川剛志

パートナー弁護士 水口良一　パートナー弁護士 寺中良樹　パートナー弁護士 村上智裕　パートナー弁護士 天野雄介
弁護士 松本史郎　弁護士 北村百合子　弁護士 中村美絵　弁護士 谷岡俊英　弁護士 小西宏　弁護士 永田守　弁護士 田中素樹

〒530-0047　大阪市北区西天満2丁目10番2号　幸田ビル4階（受付3階）
TEL：06（6365）6154　　FAX：06（6365）6153

http://www.global-law.gr.jp/　　E-Mail：ainai@global-law.gr.jp
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◆◆◇ 選ばれるクリニック ◇◆◆

院 長　医学博士 （92期）藤本 可芳子
■  天六 本院：地下鉄天六駅スグ（火祝休）

tel.06-6351-1880

■  天王寺 MIO 分院：MIO８F（年中無休）
tel.06-6775-8011

■  ルクア大阪分院：ルクア大阪９F（年中無休）
tel.06-4799-7033

レーシック・白内障・I C L・ドライアイ
多焦点レンズ・緑内障・硝子体・眼険下垂

< 選定療養取扱い >
全ての手術は日帰りです

＜絶賛発売中＞
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事務局だより
理事会報告（2021年2月13日）
＜報告事項＞
総務委員長：2021年総会の幹事期引継ぎを行い、
本年総会は101期、102期合同で担当する。
＜審議事項＞
財務委員長：2021年度予算案の説明。→2021年度
予算が承認された。
会館催事委員長：トークリレーの今後の予定につい
て説明。上半期のトークリレーは確定している。
広報委員長：会報76号が3月2日に発行となる。
150周年記念事業について掲載し、クラブ部室につ
いて想い出の情景の特集を組んだ。150周年用の
サイトをWebページに新たに設けた。
FR委員長：2月14日にオンラインで六稜進路相談
室を開催予定。また、新人幹事歓迎会を昨年の新
人ととともに3月27日の午前にオンラインで開催す
る予定。
東京六稜会：東京六稜倶楽部は第3土曜日14時か
らオンラインで開催。また、東京六稜会の理事会で、
学年代表に募金のことを伝える。
学内理事：3年生は共通テストをがんばっている。
六稜倶楽部建設の説明：コンセプトと基本計画に
今回一区切りをつけ、今後は、構造部材、設備に
ついて相談し、基本設計、実施設計、施工へと進
めていく。
事務局長：150周年記念事業について説明。1年間
で募金を集め、目標額に達しない時は延長する。
個人は1口1万円、3口（3万円）以上お願いしたい。
法人は1口10万円。
・今後のスケジュール
　2021年 3月 1日より募金開始
　　　　（募集期間延長の可能性あり）
　2023年 7月六稜倶楽部竣工
　2023年10月28日に記念式典

第7回拡大募金委員会（7月31日）において、邑上
治兵衞氏（68期）、青山陽子氏（95期）が特別募金
委員に任命されました。

理事会報告（2021年6月26日）
会長のご挨拶：本年は総会もZoomで開催したいの
で、ご協力をよろしくお願いします。東京の総会を
参考にさせていただきたい。
名誉会長（校長）のご挨拶
副会長のご挨拶
東京六稜会：総会・懇親会を完全リモートで開催し
た。Zoom参加の皆さんに御礼申し上げる。成功だっ
たと思われる。102期の皆さんの努力と技術のおか
げと思っている。ノウハウを10月の総会につなげたい。
＜審議事項＞
財務委員長：2020年度決算案の報告。→2020年
度決算が承認された。
＜報告事項＞
総務委員長：谷事務局長補佐の退任が報告された。
佐野憲一氏の150周年の担当常任理事への就任が
報告された。10月の総会・懇親会については、リ
モートで開催することを考えている。担当期の101

期、102期の学年理事が紹介された。　
会館催事委員長：８月の会は、戦争体験を聞くとい
うテーマでやってきたが、過去のトークリレーの再
放送という形で放映する。
広報委員長：77号会報の準備をしている。六稜
Webに150周年記念事業のサイトを作っている。
現在の状況も載せているので見ていただきたい。
FR委員長：進路相談室をオンラインでしたことによ
り、東京の企業の先輩も参加してくれたので、これ
からもオンラインを考えている。新人幹事歓迎会
もオンライン開催。
クラブOBOG委員長：150周年記念事業の募金は部
室のために何としてもOBOG委員会を開催したい。
事務局長：六稜俱楽部について、代理で進捗状況
について報告。
6月25日現在6300万円ほど集まった。130周年の
時と比べ、2000万円ほど少ない。六稜Webを充
実させるつもりである。高額募金をお願いに回って
いる。高額募金者への記念品検討中→要再検討。
学年理事に期別不明者リストを配布。
廣瀬俊朗氏（112期）の募金PRビデオを放映

　1994年から2004年まで六稜同窓会の会長を務
められた名誉顧問の稲畑勝雄氏（56期・元稲畑産
業社長）が4月19日誤嚥性肺炎のため神戸市の病
院で亡くなられました。享年95歳。同氏は北野高

校創立130周年時の会長として六稜会館の建設を
推進されるなど六稜同窓会の発展に尽くされまし
た。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

●元六稜同窓会会長稲畑勝雄氏ご逝去
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ご寄付　（敬称略）
54期 鈴木 潔
60期 岡田 和夫
 太田 元治
61期 古川 能弘
64期 島崎 誠彦
 河原 昭子
65期 犬飼 一夫
 藤 圭之介
 船曳 正人
68期 坂本 由子
 匿名希望 

69期 中馬 宗武
70期 林 靖彦
71期 安斎 洋治
72期 坂 幸夫
 服部 豊正
73期 植田 伊織
 奥村 康
 高橋 敏行
74期 笹川 忠士
 松井 三郎
 丸山 敏雄
75期 中村 大二郎
76期 森本 俊一

77期 太田 省三
79期 森元 泉
82期 野村 正朗
83期 栗尾 尚孝
 福田 稔
84期 岡田 春夫
 中村 仁
 匿名希望 
85期 大谷 彰宏
 西川 正一
 谷藤 慶一
92期 徳岡 浩二
97期 西 久仁子

98期 徳田 由紀子
 前田 由里
 上村 敏之
 堀内 直美
 中島 慧
 林 勇樹

102期

114期
127期

ご寄付いただき、ありがとうございました。

66期 杉本　昌子 

68期 上田　郁子 

73期 植田　伊織 

教育環境基金寄付者　（敬称略）

ご寄付いただき、ありがとうございました。
北野高校の教育環境改善に役立たせていただきます。

ご寄付の口座
振込口座：三菱UFJ銀行十三支店　普通預金
　　　　　口座名義　教育環境基金　笹川忠士
　　　　　口座番号　0079975

•本寄付金は、税控除の対象とはなりません。

お悔やみ
　2021年1月～ 6月末日までにご連絡頂きました方々をご
卒業期順に掲載しております。謹んでお悔やみ申しあげま
す。なお、本欄に誤りのある場合は、事務局までお知らせ
下さい。次号で訂正させて頂きます。　　　　　（敬称略）
期 姓 名 他界日
56期 若林 穣 2021年3月23日
 稲畑 勝雄 2021年4月19日
57期 永田 徹 2021年3月3日
58期 阿江 茂 2020年7月30日
58期 奥田 惇臣 2021年2月24日
58期 木下 英次 2020年11月16日
58期 栗山 荘之助 2021年4月7日
60期 佐藤 紀志男 2021年1月6日
 西谷 健 2021年3月11日
61期 井本 竹彦 2021年3月6日
 大塚 卓夫 2021年4月15日
 野々口 平八郎 2021年3月25日
62期 中島 弘 2020年3月4日
 渡邊 克巳 2019年3月26日
 川喜多 景治 2020年9月16日
 松岡 弘次 2020年6月7日
63期 入江 潤身 2014年2月25日
 友田 勝巳 2021年2月4日
 行俊 定七 2020年8月21日
64期 阪上 愛子 2021年1月19日
 宮垣 助次 2021年2月11日
65期 本田 芳治 2018年4月9日
 柳 和弘 2018年2月21日
 西河 壽江 2021年1月8日
66期 田中 智 2021年1月28日
 寺西 輝泰 2020年7月19日
 森本 恒雄 2021年3月1日
67期 角田 篤美 2020年11月10日
 澤 至郎 2020年5月15日
68期 市位 光 2021年1月6日
 古山 勝 2019年10月2日
 辻本 嘉助 2020年10月9日
 山岸 勝也 2021年2月24日

69期 水沼 謙二 2021年2月27日
 菅 正徳 2021年2月24日
 吉川 武 2020年6月10日
70期 久留 勇 2021年1月9日
 向坂 隆 2021年2月6日
 島田 勝弘 2021年1月15日
 前田 昌宏 2020年12月15日
71期 池田 紀年 2021年2月18日
 林 典弘 2020年11月2日
72期 伊藤 公雄 2020年2月27日
 河島 洋征 2021年3月30日
 細原 洋一 2021年6月24日
 森田 章義 2021年4月29日
73期 芦田 喜郎 2017年4月27日
 田中 義昭 2020年7月4日
 米満 隼臣 2021年5月11日
 橋本 保子 2021年2月21日
74期 江村 智之 2020年2月24日
 十河 剛 2021年1月13日
 竹内 寧彦 2021年5月25日
 竹林 征三 2021年4月17日
 松田 正明 2020年1月15日
75期 江口 一弘 2020年10月2日
 中村 紘毅 2020年9月22日
 花岡 雅弥 2021年6月4日
77期 藤井 康子 2021年1月14日
78期 原 敬二 2019年3月1日
81期 清水 輝久 2019年10月15日
82期 阪下 真智子 2019年12月10日
83期 井上 雅代 2019年11月1日
84期 笠松 健一 2020年11月21日
 小西 真弓 2018年11月17日
88期 日裏 晴世 2020年8月22日

お詫び 
　会報76号のお悔み欄に、61期吉川直昭様のお名前を
ご存命にもかかわらず、誤った情報をもとに掲載してしま
い、ご迷惑をお掛けしました。謹んでお詫び申し上げます。
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事務局  月・水・木・金 10：00～17：00（祝日を除く）

六稜同窓会14 8周年総会
日　時：2021年10月31日（日）13時から
場　所：リモート開催（Zoomによるオンライン）
担当期：101期・102期合同　
総　会 12:00

13:00
リモート受付開始
総会
活動報告
卓話：山本 かなえさん（102期）

『アフターコロナを見据えて』
　コロナによって、我が国の女性活躍・男女共同参画が著しく遅れている実
態が明らかになりました。また、子どもや女性の自殺者数が急増し、孤独・孤
立の問題もより一層深刻化しています。こうした実態を踏まえ、女性活躍や
孤独・孤立対策等セーフティネットの重層化にどう取り組んでいくのか。ア
フターコロナを見据えた取組みについてお話しさせていただきたいと思い
ます。

京都大学文学部卒業後、外務省入省。在カザ
フスタン日本国大使館勤務などを経て、2001
年、参議院選挙・比例区より初当選。
現 4期。厚生労働副大臣等を歴任し、現在、
公明党参議院副会長、同女性活躍推進本部長、
同社会的孤立防止対策本部長等。 

山本　かなえ 氏
Kanae Yamamoto

懇親会及び
132期・133期歓迎会

14:00
14:20
15:00
15:30

休憩、在校生オーケストラ・吹奏楽部の演奏
アトラクション他
中締め、複数期別での懇親会（リモート）
終了予定

＊今回、ハガキでの参加申し込みはありませんので、申し込み方法についてはホームページをご覧ください。
＊参加の方は、10月27日（水）までに事前申し込みと、2021年度の年会費（3,000円）納入をお願いいたします。
＊懇親会は、Zoomによるオンライン開催となりますので、無料で参加いただけます。

　同窓会の活動の原資は皆様に納入していただく年
会費です。クレジットカードでの納入もできますので、
会費納入がまだの方は次の四つの方法のいずれかで
納入をお願い申し上げます。
1.ゆうちょ銀行での振り込み
　この会報に同封の払込取扱票をお使い下さい。
　　　　加入者名：六稜同窓会
　　　　口座番号：00990–4–68025
・出来るだけATMでお払込み下さい。
・名簿や記念品の申込にもこの票をお使い下さい。
2.コンビニエンスストアでの振り込み
　同じく払込取扱票（右側に付いているコンビニエ

ンスストア用払込票）をお使い下さい。
3.銀行での振り込み
　一般の振込用紙をお使い下さい。
　　　　銀 行 名：三井住友銀行十三支店
　　　　口座番号：普通　1077672
　　　　口 座 名：六稜同窓会
・振込者の氏名の前に必ず会員番号をご記入下さい
　（会員番号が不明の方は事務局にお問い合わせ下さい）。
・振込手数料は振込者のご負担でお願いします。
4.クレジットカードでの振り込み
　パソコンで決済システムPay Palをお使い下さい。

年会費納入のお願い




